
Herr Gräf erläutert die Situation im Bereich der geplanten Standorte in der Gartenstraße und 
drückt seine Zustimmung zum Vorschlag der RWE aus.  
 
Herr Carvalho Moreira bestätigt die von Herrn Gräf dargestellte Situation. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


